



野村議員

新型コロナウイルス 感染症について



パシエントシールド装着時

問 本市における感染者の推移は。

合田健康づくり課長

県公表8月25日

以降、9月12日迄

15名。

問 自宅療養者の数

高知県健康政策課

に尋ねると感染症法

により公表していな

い。

問 新型コロナウイルス陽性

者救急搬送の状況は。

田所消防長

7月中旬以降発熱

者95件搬送。3件が

PCR検査陽性と判

明。土佐市民病院にお

いて重症化し転院搬

送5件。

問 搬送先病院が決

まらない困難事例は。

困難事例はない。

問 救急出場時感染

対策は。

全ての出勤に、完全防

護し搬送後の車内は

オゾンガス殺菌やア

ルコール消毒を実施。

問 新型コロナウイルス病床

を持つ、市民病院の現

状と課題は。

横川病院事業副管理

者

8月から10人前

後入院。認知症、基礎

疾患を有する看護度

の高いコロナ患者が

増え実人数以上の負

担で、医療の供給がひ

つ迫している。

課題は、病床が占有さ

れ、他院への紹介入院

頻度が増え、外来では、

感染対策への傾斜配

置により一般診療に

しわ寄せあり。新興感

染症対策も重要だが

感染終息後の通常診

療への復元はもっと

重要である。

コロナが落ちつい

た後の病院経営、国、

県の動きを注視し、エ

ールを送りたい。

複合文化施設 コンク

リートのひび割れ

問 複合文化施設の

コンクリートひび割

れは市民の関心高い。

完成後一年の点検内

容は。

合田生涯学習課長

気づいた点63項

目中54項目は対応

済み。地下施設水回り

等9項目は経過観察

中。

問 コンクリートの

ひび割れはどういう

判断をされたか。

温度変化による収

縮が原因で、構造強度

的には問題ない。

問 進行性のないひ

びわれと判断された

のか。構造的なもの

外からは見えない。

使用セメントの種類

は。

普通のセメント

提案

老朽化した漁村セ

ンターが、防波堤の外

になるなら、複合的な

避難施設等として整

備検討を事業主体の

県に支援をいただき

たい。

板原市長

現時点、設計施工に

対し問題ないのでそ

の必要ない。

アドバイザーなど専

門家を置くことを提

案する。

漁村センター

は防潮堤の

外になるか

森田水産課長

高知県中央西土木

事務所確認すと、防潮

ラインは決定してい

ない。今後、関係機関

等と協議決定してい

く。

